



Agustín Ibáñez manifestó su disposición a seguir mejorando los elementos de seguridad vial en las carreteras de Cantabria

La Asociación Motera “El Puntito” entrega más de 13.500 firmas al delegado del Gobierno por la seguridad en las carreteras

- Frente a los 10 accidentes mortales con motos el año pasado en Cantabria se ha pasado a 1 víctima mortal en lo que va de año.

Santander, 11 de diciembre de 2008.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, recibió hoy a los representantes de la Asociación Motera “El Puntito” que le hicieron entrega de 13.569 firmas de apoyo a las medidas para mejorar la seguridad vial en las carreteras para los conductores y ocupantes de las motocicletas. El delegado manifestó su intención de ir mejorando todo aquellos que pueda contribuir a disminuir los peligros para los motoristas y a atender las quejas que puedan hacer sobre el estado de las carreteras nacionales.

Marta Blanco, presidenta; José Luis Rey, vicepresidente y delegado en Cantabria de la Plataforma para la Seguridad Vial de los Motoristas y Sofía Rey, secretaria de la Asociación entregaron las firmas al delegado del Gobierno en Cantabria para que la Administración del Estado sea consciente de que la seguridad vial en las carreteras es un tema que preocupa a los ciudadanos y no solo a los que conducen motocicletas.

La instalación de guardarrailles adecuados, pinturas antideslizantes en la señalización horizontal y una buena colocación de señales verticales que no supongan un peligro para los conductores de motos son las principales reivindicaciones de este colectivo.



Agustín Ibáñez mostró su apoyo al trabajo que desarrolla el colectivo "El Puntito" y pidió a sus representantes que le informen de todas aquellas situaciones en las carreteras que puedan suponer un peligro. También explicó las medidas de seguridad vial que se van a llevar cabo, entre ellas la mejora de las vallas protectoras de la Autovía Santander-Torrelavega.

Durante 2008 se ha producido una importantísima reducción de los accidentes mortales en los que intervinieron motocicletas, y que el año pasado costaron la vida a 10 personas en las carreteras de Cantabria, mientras que este año se ha producido solamente 1 víctima mortal en siniestros con ese tipo de vehículo.